

# *Nuevo donativo de insumos médicos beneficia a institución hospitalaria cubana*

---



**Foto: Radio Angulo.**

La Habana, 25 nov (RHC) Un nuevo donativo de insumos médicos procedente de Ecuador se distribuye por estos días en el Hospital Universitario Docente Vladimir Ilich Lenin de la ciudad cubana de Holguín, como parte de las acciones de las redes de solidaridad mundial ante el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene el gobierno de Estados Unidos contra Cuba.

En esta ocasión el cargamento contiene esparadrapo, glucómetros, oxímetros, mascarillas de protección, juegos de efígmomanómetro con estetoscopio, termómetros, sondas, catéteres intravenosos profundos, guantes de látex, valorados en más de mil dólares, informó a la ACN Rebeca Robles, funcionaria de la Dirección Provincial de Salud Pública.

Anteriormente, el Lenin de Holguín, fundado por el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro, el 7 de noviembre de 1965, se había beneficiado con un contenedor de ayuda de la Red de Solidaridad Canario- Cubana y otras asociaciones de la nación europea, destacó la directiva.

Los donativos de insumos médicos han beneficiado también a los hospitales Guillermo Luis de Moa, Clínico Quirúrgico Lucía Íñiguez y Pediátrico Octavio de la Concepción y de la Pedraja con equipos médicos portátiles, material gastable y medios de protección enviados a través de redes solidarias, organizaciones no gubernamentales, autoridades y empresas de diferentes países.

Como parte de las relaciones de hermandad de Cuba con diversas latitudes, varios gobiernos se suman igualmente a la donación de alimentos e insumos médicos al país antillano, como México, Venezuela, Canadá, Rusia, Italia, Australia y Japón, de acuerdo con las disposiciones del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Numerosos pueblos del mundo demuestran sistemáticamente su solidaridad hacia Cuba en medio de la campaña mediática para desacreditar a la Revolución cubana y sus dirigentes, a través de diferentes actividades en las que se ponderan las tradiciones de la mayor de las Antillas en la contribución con otras latitudes, ente ellas la Brigada Médica Henry Reeve. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/278209-nuevo-donativo-de-insumos-medicos-beneficia-a-institucion-hospitalaria-cubana>



**Radio Habana Cuba**